



## MUNICIPIO DE HIDALGO MICHOACÁN NOTAS DE MEMORIA



### NOTAS DE MEMORIA

Las cuentas de orden se utilizan para registrar movimientos de valores que no afecten o modifiquen el balance del ente contable, sin embargo, su incorporación en libros es necesaria con fines de recordatorio contable, de control y en general sobre los aspectos administrativos, o bien para consignar sus derechos o responsabilidades contingentes que puedan o no presentarse en el futuro.

**NOTA:** Las Notas de Memoria se encuentran disponibles en las notas de cada ente público que integran el Municipio.